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QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE  |  AMOUNT PER DAILY DOSE

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte.  
Batch n° and Best before end : see the packaging. 
Format: MM / AA (MM / YY)

1 DOSEUR  | 1 SCOOPING.
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3828 mg
3828 mg
1828 mg
2828 mg
2828 mg
2328 mg
8,7x10^7 UFC*

L-leucine, L-valine, L-citrulline base, L-arginine base, Beta-alanine Carnosyn®, 
L-isoleucine, jus de citron concentré, arômes naturels, acidifiant : acide malique 
naturel, inuline, édulcorant : sucralose, Bacillus coagulans… et c’est tout.

L-leucine, L-valine, L-citrulline base, L-arginine base, Carnosyn® Beta-alanine, 
L-isoleucine, concentrated lemon juice, natural flavourings, acidifiers: natural malic 
acid, inulin, sweetener: sucralose, Bacillus coagulans... and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

MIX D’ACIDES AMINÉS

PRE WORKOUT

SANS CAFÉINE 

Designed by athletes 
for athletes

AMINO ACID MIX 

PRE WORKOUT

CAFFEINE-FREE

700
35

grammes | grams
portions | servings

PRE WORKOUT

BLUE RASPBERRY

700 G Poids net | Net weight

Conseils d’utilisation : Diluer 20 g (environ 1 doseur) par jour dans 25 cl de 
lait ou d’eau. Quand : 30 minutes avant ou pendant votre entraînement. 
Déconseillé aux enfants et adolescents. Les femmes enceintes et allaitantes 
sont invitées à prendre l’attache d’un professionnel de santé avant toute 
complémentation.
Dosage : Mix 20g (about 1 scoop) per day in 25cl of milk or water. When: 30 
minutes before or during your workout. Not recommended for children and 
teenagers. Pregnant and breast-feeding women are advised to consult a 
health professional before taking any supplements.

MUSCLEPUMP

Ne se substitue pas à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journalière recommandée. À conserver 
au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière et garder hors de portée des jeunes enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit 
a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier 
utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do 
not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and keep out of the reach of young children. Certificates 
and analyzes on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF 
EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Le Musclepump est le mélange de référence d’acides aminés à prendre en pré-training pour 
atteindre ses objectifs. Une dose de 20g possède 10g de BCAA 2.1.2 (leucine, isoleucine et 
valine). Renforcé en béta-alanine Carnosyn®, en L-Arginine et en L-Citruline de labellisée 
Kyowa. Musclepump is the leading amino acid blend to be taken pre-workout in order 
to achieve your goals. A 20g serving contains 10g of BCAA 2:1:2 (leucine, isoleucine, and 
valine). Fortified with Carnosyn® beta-alanine, Kyowa-certified L-Arginine, and L-Citrulline.

Leucine | Leucine 
Valine | Valine 
Isoleucine | Isoleucine
L-Citruline | L-Citruline
L-Arginine | L-Arginine
Beta-alanine | Beta-alanine 
Bacillus Coagulans
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QUANTITÉ PAR DOSE JOURNALIÈRE  |  AMOUNT PER DAILY DOSE

N° de lot et à consommer de préférence avant fin : voir sur la boîte.  
Batch n° and Best before end : see the packaging. 
Format: MM / AA (MM / YY)

1 DOSEUR  | 1 SCOOPING.

Naturel
Natural K
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3828 mg
3828 mg
1828 mg
2828 mg
2828 mg
2328 mg
8,7x10^7 UFC*

L-leucine, L-valine, L-citrulline base, L-arginine base, Beta-alanine Carnosyn®, 
L-isoleucine, jus de citron concentré, arômes naturels, acidifiant : acide malique 
naturel, inuline, édulcorant : sucralose, Bacillus coagulans… et c’est tout.

L-leucine, L-valine, L-citrulline base, L-arginine base, Carnosyn® Beta-alanine, 
L-isoleucine, concentrated lemon juice, natural flavourings, acidifiers: natural malic 
acid, inulin, sweetener: sucralose, Bacillus coagulans... and that’s it.

Conçu par 
des sportifs 
pour les besoins 
des sportifs

MIX D’ACIDES AMINÉS

PRE WORKOUT

SANS CAFÉINE 

Designed by athletes 
for athletes

AMINO ACID MIX 

PRE WORKOUT

CAFFEINE-FREE

700
35

grammes | grams
portions | servings

PRE WORKOUT

YUZU 

700 G Poids net | Net weight

Conseils d’utilisation : Diluer 20 g (environ 1 doseur) par jour dans 25 cl de 
lait ou d’eau. Quand : 30 minutes avant ou pendant votre entraînement. 
Déconseillé aux enfants et adolescents. Les femmes enceintes et allaitantes 
sont invitées à prendre l’attache d’un professionnel de santé avant toute 
complémentation.
Dosage : Mix 20g (about 1 scoop) per day in 25cl of milk or water. When: 30 
minutes before or during your workout. Not recommended for children and 
teenagers. Pregnant and breast-feeding women are advised to consult a 
health professional before taking any supplements.

MUSCLEPUMP

Ne se substitue pas à une alimentation variée et équilibrée et à un mode de vie sain. Ne pas dépasser la portion journalière recommandée. À conserver 
au sec, à l’abri de la chaleur, de la lumière et garder hors de portée des jeunes enfants. Certificats et analyses sur www.nutrimuscle.com. Ce produit 
a été développé et fabriqué conformément aux exigences de la norme NF EN 17444 à la date de production du lot. Produit fabriqué dans un atelier 
utilisant des allergènes (lait, œufs, céréales, poisson, mollusques et crustacés). Does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Do 
not exceed the recommended daily portion. Store in a dry place away from heat and light and keep out of the reach of young children. Certificates 
and analyzes on www.nutrimuscle.com. This product has been developed and manufactured in accordance with the requirements of standard NF 
EN 17444 on the date of production of the batch. Manufactured product in a factory using allergens (milk, egg, gluten, fish, molluscs and crustaceans).

Le Musclepump est le mélange de référence d’acides aminés à prendre en pré-training pour 
atteindre ses objectifs. Une dose de 20g possède 10g de BCAA 2.1.2 (leucine, isoleucine et 
valine). Renforcé en béta-alanine Carnosyn®, en L-Arginine et en L-Citruline de labellisée 
Kyowa. Musclepump is the leading amino acid blend to be taken pre-workout in order 
to achieve your goals. A 20g serving contains 10g of BCAA 2:1:2 (leucine, isoleucine, and 
valine). Fortified with Carnosyn® beta-alanine, Kyowa-certified L-Arginine, and L-Citrulline.

Leucine | Leucine 
Valine | Valine 
Isoleucine | Isoleucine
L-Citruline | L-Citruline
L-Arginine | L-Arginine
Beta-alanine | Beta-alanine 
Bacillus Coagulans
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